martos

Satisfacción por las mejoras acometidas en Santa Marta

Zarrías visita las nuevas instalaciones del mercado municipal y el aparcamiento

VICTORIA LARA MARTOS

El consejero de Presidencia, Gaspar Zarrías, conoció, ayer, las nuevas instalaciones del Mercado Municipal de Santa Marta y el nuevo aparcamiento construido en el edificio. Zarrías destaca que proyectos como este suponen un gran impulso para el casco antiguo.

El Mercado de Santa Marta ha sido cofinanciado por la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte. La Junta de Andalucía ha invertido 1,44 millones de euros. El mercado municipal se inauguró el pasado verano y, mientras duraron las obras, los comerciantes ofre-

cieron sus servicios en unas carpas provisionales instaladas en la placeta de la Virgen de la Villa.

El consejero de Presidencia, Gaspar Zarrías, visitó las instalaciones y calificó esta intervención como "obra emblemática", ya que se ha adecuado el mercado para que se pueda usar, pero, además, se ha solucionado, en parte, el problema de aparcamiento en el casco antiguo con un parking que entró en funcionamiento hace tan sólo unas semanas, gestionado por una empresa cuya plantilla está formada, casi íntegramente, por personas con algún tipo de discapacidad. "En el mercado se ha



José Saavedra, Gaspar Zarrías, Francisco Reyes y Miguel Ángel Blanco, en la visita al aparcamiento.

hecho una adecuación acorde con las normas sanitarias a la hora de realizar cualquier actividad en la que los alimentos vayan dirigidos al consumo humano", resaltó Zarrías, quien considera que, con la creación de más de 110 plazas de aparcamiento, disminuyen los problemas de estacionamiento

en una zona de calles estrechas y empinadas, como es el casco antiguo marteño. Además, el consejero destacó la importancia de recuperar los centros históricos de las ciudades, dándoles vida durante todo el día, lo que, en su opinión, se ha conseguido en Martos. A ello habría contribuido la crea-

ción de una biblioteca de barrio, el consultorio médico "San Amador" y el centro de día de mayores "Fuente de la Villa", entre otros proyectos. El consejero añadió que con mejoras como la del mercado de Santa Marta, "estos equipamientos pueden convivir con las grandes superficies comerciales".